

# 葛巻高校の存続に向け

## 同盟会が発足

生徒の減少で存続が危ぶまれている葛巻高校（伊藤正博校長）の厳しい状況を打開しようと、同窓会やPTAが中心となり「葛巻高等学校存続期成同盟会」を発足させました。今後、中高一環教育の充実を図りながら、入学生確保に向けた取り組みが進められます。



葛巻高校存続への取り組みを確認した設立総会

同盟会の設立総会は七月七日、総合センターで開かれました。会員は、葛巻高校の同窓会やPTA、町内三中学校のPTA、農協や森林組合、商工会など各種団体の役員三十五人。会長には西島康次同窓会長が選任され、中村哲雄町長と中崎和久議長が顧問となりました。事業は、葛巻高校の存続に関する検討会の開催や情報収集、同校の情報発信や宣伝活動など入学生確保のための諸活動が行われます。当面は、中学生とその保護者を対象に実施したアンケートを基に、葛巻高校存続に関する意向や学校への要望などの把握と検討を

進めます。昨年七月、県教育委員会が策定した県立高等学校新整備計画後期計画（平成二十一年度までの五年間）によると、葛巻高校は平成十九年度入学生が六十人を下回った場合、翌年度の募集定員が一学級（四十人）減となり、「統合」か「分校化」の対象となります。同校の本年度入学生は五十人。来年三月の中学校卒業予定者は、九十二人です。平成十四年度から連携型中高一環教育が導入され、六年間の体系的、継続的な指導で学力向上や郷土への理解を深める活動が続けられてきました。一貫教育のさらなる充実と、入学生の確保に向けて、町民が一丸となった取り組みが求められています。

い、生徒の創造力が見えると思いました。生徒の頑張っている姿を見て感心しました。僕もいくつかの競技に参加できたので、よかったと思いました。しかし、小屋瀬中で参加した借り物競走では、僕が一番速く走っていたのに日本語の指示が理解できず迷いました。それでも楽しかったです。

ところで、サッカーW杯が行われていたころ、生徒たちにブラジルの「Ronaldinhoに似ているね」とよく言われました。皆さんも、そう思いませんか？



ロナウジーニョ登場！

適正試験がないので、とてもいい点だと思います。みんなが好きなスポーツに参加でき、運動することができからです。

学校行事でも違いを発見しました。日本の小学校では運動会があり、中学校では体育祭があって、高校ではクラスマッチがあります。しかし、アメリカでは小学校の運動会しかありません。日本では赤組対白組で戦いますが、アメリカでは個人的な戦いをします。たとえば、同じ種目でも6年生ならば、そのクラス内で競争するだけです。これを見ると、文化の違いが感じられると思います。

僕は、3つの中学校の体育祭を見に行ってきました。選ばれた競技の種目や応援団のやり方がそれぞれ違

### 「すようなごっこ」

⑤ デイビッド・マナーリオ（指導主事助手・28歳）



### スポーツの違い

アメリカと日本でのクラブ活動には、いくつかの違いがあります。

たとえば、アメリカではバスケットボールやバレーボール、野球のチームに入るためには適性試験を受けなければなりません。また、バスケットボールは日本と違って体育館でやらずに、普通は外でやります。

僕はバスケットボールが大好きですが、身長があまり高くないのでチームに入れませんでした。日本では

# 熱中症に「ど」注意！

## 健康福祉ネットワーク

～みんなで作ろう健康くずまき～



### 主な症状は？

熱中症は、次のような症状が段階的に起こります。健康な人でも重症化することもあるので注意が必要です。

- 重症度1 目まいや立ちくらみ、筋肉のこわばり、大量の発汗
- 重症度2 頭痛や気分不快、吐き気、嘔吐、体のだるさ
- 重症度3 意識障害、けいれん、ま

熱中症は、体内の水分や塩分（ナトリウムなど）のバランスが崩れ、体温を調節する機能が壊れたときに起こります。梅雨明けから八月上旬に多発する傾向があり、体が暑さに慣れるまでの間は、特に注意が必要です。ここでは、熱中症の応急方法と予防法についてお知らせします。

### 対処方法は？

- つすぐ歩けない、高体温
- ① 涼しい場所へ移動
  - ・ 風通しのいい日陰や、室内などに移動させましょう。
- ② 脱衣と冷却
  - ・ 衣服を脱がせて、熱を体から逃がします。
  - ・ 露出させた皮膚に水をかけ、うちわや扇風機などであおぎ、体を冷まします。
  - ・ 水囊などを、首の後ろや

### 予防するには？

- ① 暑さを避ける
  - 外出するときには、日傘や帽子を用意したり、日陰を選んで歩くなど暑さを避けるようにしましょう。
- ② 服装の工夫
  - 吸収性の優れた下着を選

- ③ こまめに水分補給
  - のどが渇く前の水分補給を心掛けましょう。
- ④ 急な暑さに注意
  - 久しぶりに暑い環境で活動するときや作業の初日には十分に注意しましょう。
- ⑤ 個人の条件を考慮
  - 前の晩に深酒をした人や朝食を抜いた人は、熱中症になりやすいので注意しましょう。

熱中症は、体育館やお風呂場など室内でも油断できません。高齢者や肥満の人、運動不足の人なども起こりやすいと言われています。詳しくは、健康福祉課（☎内線一五九）へお問い合わせください。

## ボク虫歯ゼロ

7月19日(水)に行われた幼児歯科健康診査で虫歯がなかった子どもたちです。

### ◆6歳児（就学前）



せいらく 笹川成龍くん（新町）

### ◆3歳6カ月児



ともや 松下智哉くん（垂柳）



こゆき 森心雪ちゃん（四日市）



しょうたろう 志田将太郎くん（城内小路）

この文章は、デイビッドさんが日本語で書いています。